



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: GABRIEL MORALES VAZQUEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: RONAL SALAZ PEREZ

MATERIA: FINANZAS INTERNACIONALES

LICENCIATURA: CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS

TRABAJO: CUADRO DE IMPORTANCIA

CUATRIMESTRE: NOVENO

Frontera Comalapa Chiapas 9 de junio de 2023

<p>SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL</p>	<p>El Sistema Financiero Internacional es un conjunto de instituciones y acuerdos internacionales que regulan y supervisan las relaciones financieras entre países. Este sistema es vital para el comercio y la inversión internacionales, así como para el desarrollo económico de los países.</p>			
<p>PRINCIPALES ORGANISMOS</p>	<p>OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico)</p>	<p>Fondo Monetario Internacional (FMI)</p>	<p>Comité de Supervisión Bancaria de Basilea</p>	<p>Banco Interamericano de Desarrollo (BID)</p>
	<p>La OCDE ofrece un foro donde los gobiernos puedan trabajar conjuntamente para compartir experiencias y buscar soluciones a los problemas comunes.</p>	<p>El Fondo Monetario Internacional promueve la estabilidad financiera y la cooperación monetaria internacional; busca facilitar el comercio internacional, promover un empleo elevado y un crecimiento económico sostenible y reducir la pobreza en el mundo entero.</p>	<p>El BCBS (Basel Committee on Banking Supervision) es una organización mundial que reúne a las autoridades de supervisión bancaria, cuya función es fortalecer la solidez de los sistemas financieros. Entre las normas de importancia que el Comité ha emitido, se encuentran las recomendaciones sobre blanqueo de capitales, (BCBS, 2021).</p>	<p>Trabaja para mejorar la calidad de vida en América Latina y el Caribe. Ayuda a mejorar la salud, la educación y la infraestructura a través del apoyo financiero y técnico a los países que trabajan para reducir la pobreza y la desigualdad. Su objetivo es alcanzar el desarrollo de una manera sostenible y respetuosa con el clima.</p>
<p>MODALIDADES DE FIJACION DE TIPO DE CAMBIO</p>	<p>En el mercado, a pesar de que el valor de las monedas esté establecido, el mercado provoca sus precios suben y bajan entre sí. Para establecer un tipo de cambio fijo y evitar que el precio de la divisa fluctúe, el banco central compra y vende su propia moneda en el mercado de divisas a cambio de la divisa a la que está vinculado, ejerciendo una fuerte demanda u oferta de su propia moneda, para situar el precio de su divisa en el tipo de cambio fijo establecido.</p>			